ArtHist.net

Realerbteilung in Vorarlberg (Dornbirn, 18-29 Aug 08)

Anita Kaspar

[Scroll down for English version]

Raum. Macht. Eigentum: Realerbteilung in Vorarlberg 18. bis 29. August 2008: Workshop im Rahmen von Antipodium, Studienwochen des Vorarlberger Architektur Instituts, Dornbirn, Österreich

Antipodium ist ein mehrjähriges interdisziplinäres Projekt zur Erforschung der baukulturellen und sozialräumlichen Zusammenhänge in Vorarlberg, Österreich. In diesem Rahmen bietet das Vorarlberger Architektur Institut im Sommer 2008 Studienwochen für Studenten und Absolventen der Studienrichtung Architektur, Raumplanung, Landschaftsplanung, Medientechnik, Kunst und Soziologie an.

An Architektur leitet vom 18.08 - 29.08.2008 einen Workshop zu Realerbteilung in Vorarberg. Wie wird durch diese Form der Aufteilung von Grund und Boden Raum produziert und strukturiert? Was sind die ökonomischen Bedingungen dieser Praxis und was ihre Auswirkungen auf Alltag und sozialen Raum? Wo können Möglichkeiten alternativer Planung liegen?

Programmübersicht, weitere Informationen und Anmeldung unter: Vorarlberger Architektur Institut, Realschulstrasse 6|7, A 6850 Dornbirn, T +43 5572 51169 www.antipodium.at

Space. Power. Property: Divided Inheritance in Vorarlberg August, 18.-29.: Workshop as part of Antipodium, Summerschool of the Vorarlberger Architektur Institut, Dornbirn, Austria

Antipodium is a long-term interdisciplinary project researching the interrelationship of building culture and social dynamics in Vorarlberg, Austria. It is in this context, that the Vorarlberg Architecture Institut offers summer workshops in Bregenz for students and graduates of architecture, urban planning, landscape architecture, media design, arts and sociology.

ArtHist.net

From August 18.- 29. An Architektur will conduct a workshop on divided inheritance in Vorarlberg. How does this mode of dividing property produce and structure space? What are the economic conditions of this practice and what is its impact on everyday life and social space? Where might lie possibilities of alternative planning?

Program survey, further information and registration: Vorarlberger Architektur Institut, Realschulstrasse 6|7, A 6850 Dornbirn, T +43 5572 51169 www.antipodium.at

An Architektur Produktion und Gebrauch gebauter Umwelt Alexanderstrasse 7, D-10178 Berlin

www.anarchitektur.com www.oppositionalarchitecture.com

Quellennachweis:

ANN: Realerbteilung in Vorarlberg (Dornbirn, 18-29 Aug 08). In: ArtHist.net, 08.07.2008. Letzter Zugriff 01.11.2025. https://arthist.net/archive/30590.